



3 Pièces  
106 m<sup>2</sup>  
85972210  
1 585 000 €

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Cannes. Quartier californie. Appartement traversant d'exception en dernier étage. Terrasse ensoleillée de 41 m<sup>2</sup> vue panoramique mer. Au quatrième et dernier étage d'une luxueuse petite copropriété sécurisée, bénéficiant d'une piscine et d'un court de tennis, face à la mer : appartement climatisé d'une superficie de 106,19 m<sup>2</sup> jouissant d'une terrasse exceptionnelle de 41 m<sup>2</sup>, véritable belvédère sur la méditerranée offrant une vue imprenable sur la baie, des îles de lérins jusqu'au cap d'antibes. Baigné de lumière grâce à sa configuration traversante sud et nord, il comprend une entrée, un ...



Cannes. *Californie neighborhood. Exceptional top-floor dual-aspect apartment. 41 sqm sunny terrace with panoramic sea views. On the fourth and top floor of a luxurious, secure, small co-ownership with a swimming pool and tennis court, facing the sea:air-conditioned apartment with a surface area of 106.19 sqm boasting an exceptional 41 sqm terrace, a veritable belvedere overlooking the mediterranean with breathtaking views of the bay, from the îles de lérins to cap d'antibes. This dual-aspect property comprises an entrance, a sun-bathed 38 sqm living/reception room, a separate kitchen, and a ...*



## CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

